



## Anfrage

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **V/2014/12820**  
Datum: 07.05.2014  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220  
Verfasser: Lange, Hendrik  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	28.05.2014	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE.) zur  
Spielfläche Reusenweg**

Vorbemerkung:

Am Reusenweg in Heide-Nord befand sich ein Spielplatz. Inzwischen wurden die Spielgeräte demontiert. Das Gelände wird jedoch weiterhin von Kindern als Spielfläche genutzt.

Ich frage die Stadtverwaltung:

1. Wann und warum wurden die Spielgeräte auf dem Spielplatz am Reusenweg entfernt?
2. Wurden die Anwohnerinnen und Anwohner bzw. die Nutzerinnen und Nutzer des Spielplatzes informiert?  
Wenn ja, wann und auf welche Weise ist dies geschehen?  
Wenn nein, warum wurde die Information unterlassen?
3. Gab es Informationen über einen alternativen Spielplatz in der Nähe?
4. Ist ein Ersatz für die Spielgeräte geplant?  
Wenn ja, wann werden neue Spielgeräte installiert?

gez. Hendrik Lange  
Stadtrat



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

Mai 2014

**Sitzung des Stadtrates am 28.05.2014**

**Betreff: Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE) zur Spielfläche Reusenweg**

**Vorlagen-Nummer: V/2014/12820**

**TOP: 9.5**

**Fragestellung:**

Vorbemerkung:

Am Reusenweg in Heide-Nord befand sich ein Spielplatz. Inzwischen wurden die Spielgeräte demontiert. Das Gelände wird jedoch weiterhin von Kindern als Spielfläche genutzt.

Ich frage die Stadtverwaltung:

1. Wann und warum wurden die Spielgeräte auf dem Spielplatz am Reusenweg entfernt?
2. Wurden die Anwohnerinnen und Anwohner bzw. die Nutzerinnen und Nutzer des Spielplatzes informiert?  
Wenn ja, wann und auf welche Weise ist dies geschehen?  
Wenn nein, warum wurde die Information unterlassen?
3. Gab es Informationen über einen alternativen Spielplatz in der Nähe?
4. Ist ein Ersatz für die Spielgeräte geplant?  
Wenn ja, wann werden neue Spielgeräte installiert?

**Antwort der Verwaltung:**

Der Spielplatz im Reusenweg liegt in einem Innenhof einer Wohnungsgesellschaft und wird vorrangig von den Mietern genutzt. Er wurde den letzten Jahren immer wieder Opfer mutwilliger Beschädigungen, so dass nach und nach aus Sicherheitsgründen immer mehr Spielgeräte abgebaut werden mussten. Da in der Nähe zwei weitere städtische Spielplätze vorhanden sind, wurden bislang die vorhandenen finanziellen Ressourcen nicht im Reusenweg eingesetzt. In der vom Stadtrat am 18.12.2013 beschlossenen Spielflächenkonzeption war für den Spielplatz Reusenweg ein Trägerwechsel auf die unmittelbar anliegende Wohnungsgesellschaft empfohlen (siehe Spielflächenkonzeption Pkt. 8.4 „Rückbau und Trägerwechsel öffentlicher Spielplätze“). Die Verwaltung wird zeitnah Gespräche mit der betreffenden Wohnungsgesellschaft aufnehmen.

Bis zum Vorliegen eines zielführenden Ergebnisses wird die Stadt in geeigneter Weise vor Ort über Alternativen (Spielplatzstandorte im Umfeld) informieren.

**Finanzielle Auswirkungen: keine**

Uwe Stäglin  
Beigeordneter